



GARDA MEDIA

Berkat BPJS Tenaga Kerja bergambar Bang Wako Salah Satu Warga Terbantukan saat Tertimpa Kemalangan

Linda Sari - BUKITTINGGI.GARDAMEDIA.ID

Oct 10, 2024 - 22:28



Erman Safar bersama ibu Des di Sarajo

Bukittinggi- Blusukan saat ini Erman Safar, beserta istri Fiona Agyta Erman Safar dan rombongan pendukung setia mengadakan blusukan menuju daerah Sarajo Kelurahan Campago kecamatan Mandiangin Koto Selayan pada

Kamis(10/10/2024).

Ratusan relawan dan warga Pendukung Erman Safar mengiringi perjalanan Sosok Muda yang selalu berpihak kepada rakyat kecil, banyak warga yang menanti kehadiran Bang Wako (Erman Safar) ini.

Saat bertemu warga bang Wako selalu memohon doa restu kepada masyarakat untuk maju pada Pilkada 27 November 2024 mendatang

"Mohon doa restu kepada bapak ibu, kami Erman Safar dan Heldo Aura akan maju menjadi Walikota Bukittinggi dan Wakil Walikota Bukittinggi untuk periode 2025- 2030," ujarnya kepada masyarakat yang ditemuinya.

Beberapa saat kemudian saat menyambangi salah satu rumah warga, ada salah satu warga Sarojo merasa menangis melihat Bang Wako, karena saat suaminya meninggal beberapa waktu lalu, saat ia tidak ada tumpangan hidup, ia hanya mempunyai Kartu BPJS Tenaga Kerja, ia bisa mendapatkan asuransi sDi BPJS Ketenagakerjaan tersebut.

Diketahui suami dari ibu Des meninggal beberapa waktu lalu, dan ia hanya ibu rumah tangga saja tanpa mempunyai pekerjaan dengan 2 orang anak yang sedang kuliah.

Saat berjumpa dengan Bang Wako ibu Des menangis terharu, menyalami Bang Wako dan istri, karena merasa sangat terbantu dengan kartu BPJS tersebut, saat ia tertimpa kemalangan, sejak suaminya meninggal.

Berkat bantuan dari Bang Wako untuk BPJS ketenagakerjaan yang ada gambar bang Wako tersebut, beliau bisa membiayai keperluan sehari-hari untuk kelangsungan hidup keluarga.

Erman Safar menyampaikan, ini salah satu program dari Pemerintah bahwa BPJS tenaga kerja yang ada gambar bang Wako nya kita bayarkan terutama bagi para pekerja rentan.

"Kita bayarkan iurannya setiap bulan bagi para pekerja rentan untuk RT, RW freelancer, beberapa orang orang yang bekerja yang status ekonomi dan secara kerawanan lalu rentan untuk mengalami resiko kerja," katanya

Dikatakannya, untuk BPJS ketenagakerjaan ini tidak bisa di-scan yang bisa scan adalah orang BPJS tenaga kerja

"Jadi manfaat kartu ini bisa dirasakan setelah ada kejadian kecelakaan kerja atau **meninggal. Jika meninggal ahli warisnya bisa mendapatkan uang Rp 42 juta** dan saat ini ibu Des telah mendapatkan uang santunan dari BPJS Ketenagakerjaan yang gunanya untuk menyambung hidup, seperti membayar yang sewa rumah , membayar yang kuliah," papar Erman.

Lanjut katanya, karena belum sampai satu tahun keikutsertaan nya kalau lebih dari satu tahun tanggungannya sampai ke anak 2 orang anak ditanggung oleh BPJS tenaga bekerja hingga kuliah, hanya saja masyarakat banyak yang belum tahun dan mengerti apa pentingnya kartu BPJS Ketenagakerjaan tersebut.

"Ini adalah BPJS Ketenagakerjaan untuk orang yang rentan seperti RT RW beberapa kepala keluarga. Untuk BPJS ini tidak perlu memakai kartu lagi akan tetapi hanya memakai KTP," sebutnya

Kemudian ibu Des mengucapkan terima kasih yang tak terhingga pada Erman Safar dan ia berada keluarga tetap akan mendukung Paslon nomor urut 3 ini.

"Terimakasih pak Erman, mohon lanjutkanlah sebagai Walikota Bukittinggi, kami sekeluarga ikut mensupport, dan kami berdoa semoga Allah pilih bapak dan akan merestui untuk memimpin 2 periode," harapnya sambil terharu dan berdoa. (***Lindafang/Deflin***).